

Frau
Eva Merger
Max-Slevogt-Str. 25
67227 Frankenthal (Pfalz)

Einwohnerfragestunde am 13.09.2023

Klassik in Frankenthal: Fehlender Konzertsaal für kleinere Ensembles - Anregung: Flügel in Erkenbertmuseum

Die desaströse Lage der Klassischen Musik in Frankenthal im Vergleich zu anderen Städten ähnlicher Größe (z.B. Neustadt, Speyer, Landau...) liegt primär schon an einem fehlenden Konzertsaal für kleinere freie Ensembles. Ich kenne überhaupt keine weitere Stadt, kein Dorf, ohne allgemein zugänglichen Konzertraum! Ein solcher müsste zentral in der Stadt gelegen, für ansässige oder angereiste Künstler bezahlbar sein, die Veranstaltungen von der Stadt ausgewählt und öffentlich beworben werden. Vor allem aber müsste, unabdingbar für jede Form von Kammermusik, dort ein Flügel verfügbar sein. Ich plädiere daher dafür, das Forum des Erkenbert-Museums, das ja jetzt offenbar schon für Veranstaltungen der Musikschule unter Ausschluss anderer Nutzer verwendet wird, als allgemeinen klassischen Konzertsaal für alle Interessenten der Stadt zur Verfügung zu stellen und mit einem Flügel auszustatten. Organisation der Konzerte könnte über ein frei zugängliches, von der Stadt verwaltetes Portal erfolgen.